
順 質　問　者 答弁を求める者

1 髙村　泰德 1. 市長・教育長
3/9(月) (1) 学力向上について

(2) いじめ対策について
(3) 尾鷲中学校の給食について

2. 市　長

3. 市長・教育長

2 奥田　尚佳 1. 市　長
3/10(火)

2. 市　長

3. 市　長

4. 市　長

5. 市　長

3 仲　明 1. 市長・教育長
3/10(火) (１) 第２期こども・子育て支援事業計画・母子保健計画を踏まえ、市長の就学

前教育・保育についての考えは
(2) 市の事業計画や施策の方向は、統計数値を活用されていると確信してい
ますが、今一度、統計資料の数値を利活用する大切さの確認と市長の考
えは

(３)議員有志が提案した認定こども園の設置の検討について、市長、教育長
はどのように認識し、検討されたのか。来年４月の開設準備は可能か

(４)認定こども園について、これまで、関係各課との協議、検討、保育所運営
社会福祉法人との協議は、なされているか、認定こども園の主体や開設
場所は、どのように考えているのか

(５)市民皆様への理解を得るため、認定こども園の仕組みやメリットなどの周
知を。今後の検討スケジュールを聞く

4 楠　裕次 1. 市長・教育長
3/10(火)

2. 市　長

教育行政について

を問う
第７次総合計画、都市計画マスタープラン、港まちづくりビジョンの取組方法

市の補助金（使用料も含む）の見直し方について

幼稚園廃園について

問責決議可決を受けて、現在の市長の心境と市政運営の考え方について

ごみ焼却施設建設について

尾鷲幼稚園３年保育の陳情採択の取扱いについて

折橋墓地の移転について

４月から導入予定の尾鷲総合病院のＤＰＣ制度について

認定こども園の推進について

幼児教育の市長・教育長の姿勢を問う
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5 野田　拡雄 1. 市長・教育長
3/11(水)

2. 市　長

３. 市　長

４. 市　長

５. 市　長

6 上岡　雄児 1. 市　長
3/11(水) (1) ひきこもりなど社会的に孤立してしまった人のいる世帯に対し、どこが窓口

となり、どのように対応しているのか
(2) ８０５０問題のような家族丸ごと支援が必要な世帯に対し、今後どのような支
援策を考えているのか

(3) 「就職氷河期」世代への支援として、国・県・市で行われている中途採用を
尾鷲市で行う考えはあるか

2. 市　長
(1) 尾鷲中学校の給食を学校教育の見地から、どのように位置づけているのか
(2) 尾鷲中学校給食を、実現するための一番の課題は

か

尾鷲中学校の給食について

８０５０問題について

加藤市長の回答の真意は何にあるのか

尾鷲市財政健全化計画(案)について
加藤市長は「財政危機宣言」を何故出さないのか。明確にするべきではない

市長は行政のトップとして、この財政危機をどのように乗り越えようとしているの
か

この財政健全化は「道半ば」と言っているが、具体的な施策の有効性・実施可
能性をどのように評価するか

「尾鷲幼稚園の廃園」を示唆した理由の根拠は何なのか。市長は何をしたい
のか

「尾鷲幼稚園の３年保育実施(要請）」の回答について


